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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.09.2024 öffentlich 

 Ausschuss für Bildung und Schulsport 26.11.2024 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

im Mai 2024 wurde die Drei-Felder-Halle "Am Südpark" offiziell eröffnet. Nach den ersten 

Monaten in der Nutzung haben uns kritische Fragen erreicht, wir gern an den Oberbürgermeister 

weitergeben möchten.   

 

Vor diesem Hintergrund stelle ich folgende Fragen: 

 

1. Weswegen konnte das Außengelände noch nicht, wie geplant zum Schulstart, fertiggestellt 

werden und bis wann ist mit der Beendigung der Maßnahme zu rechnen? 

2. Warum wurden nur zwei der drei Kleinfelder mit Basketballkörben ausgerüstet und ist 

geplant, entsprechende Körbe für das dritte Feld nachzurüsten? 

3. Wurde geprüft, ob höhenverstellbare Basketballanlagen installiert werden können und 

weshalb hat sich die Stadtverwaltung dagegen entschieden?  

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

05.09.2024, gez. i. A. xxxxxxxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

  

 

Fraktion SPD & PIRATEN, Herr Mroß 
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